



C'est la Fédération française de golf qui a créé, en 2007, le parcours de golf de l'Allianz Golf Tour, dans le but de permettre aux jeunes les plus prometteurs de construire leur avenir au sein de l'élite européenne. Cette compétition représente également un moyen pour le golf français de tirer son niveau vers le haut. Le parcours de golf de l'Allianz Golf Tour se compose de 13 épreuves réparties sur l'ensemble du territoire français d'avril à novembre, à travers des tournois nationaux et internationaux se déroulant en France. L'Allianz Golf Tour comprend trois Challenges Tour, neuf Alps Tour et la finale.